

ACTIVIDADES HISTORIA 6° semana 8

SEMANA 8 DEL 18 AL 24 DE MAYO

1-Lee concentradamente el siguiente texto:

SITUACIONES DE VULNERACIÓN DE DERECHO

Existe una obligación moral y ética de los Estados, el deber asumir en virtud del derecho internacional, La promoción, la defensa, protección y garantía los derechos de las personas. Esto significa que tienen el deber



Durante el siglo pasado y anteriormente se dieron muchas situaciones en el que las personas no tenían derechos, por lo tanto sus derechos no fueron respetados. Por ejemplo los niños comenzaban a trabajar desde muy temprana edad o se les corregía a golpes, insultos o morían por no tener asistencia médica o por la insalubridad en la que debían vivir.

de asegurar por medio de la constitución, las leyes y políticas públicas la protección de los derechos humanos. A toda la sociedad le corresponde velar y garantizar los derechos humanos, ella debe actuar como fuerza de "control", que evite el deterioro de los derechos, logrando la sostenibilidad de los mismos. Es responsabilidad de la sociedad el ejercicio de dichos mecanismos de protección, en los procesos colectivos e individuales de los Derechos Humanos. La situación de los Derechos Humanos en nuestro país ha visto un avance significativo en lo que respecta a su respeto, conocimiento y cuidado, pero aún se encuentra en un escaso desarrollo lo referido a la entrega de justicia como elemento relevante del mismo en casos como las violaciones a los derechos humanos bajo la

dictadura militar.

Defensores de los derechos humanos están de acuerdo que

después de seis décadas de la publicación, de la Declaración Universal de los Derechos Humanos es algo que en las sociedades actuales no se ha logrado superar y que es más un sueño que una realidad.



Por ejemplo, en la actualidad existen violaciones de estos derechos humanos en todas partes del mundo. Por ejemplo, en el Informe Mundial de 2009 de Amnistía Internacional y de otras fuentes muestra que hombres, mujeres y en especial a menores de edad se les tortura o se abusa, enfrentan juicios injustos, se les restringen sus libertades de expresión, etc. Aunque se han logrado algunos avances en las últimas décadas, las violaciones de los derechos humanos siguen azotando a nuestro mundo actual.

De estas vulneraciones a los derechos a las personas podemos identificarlas de la siguiente manera.



Principales violaciones a los derechos de los niños y niñas, identificamos:

- Explotación laboral
- Utilizados en conflictos bélicos
- Violencia domestica o familiar
- Matrimonio forzoso a temprana edad (niñas)
- Embarazos prematuros
- Abuso sexual por parte de mayores



Principales violaciones de los Derechos Humanos, entre las principales violaciones podemos destacar:

- La violencia sexual contra la mujer
- La privación de libertad
- El reclutamiento forzoso ilegal
- La denegación de justicia
- La libertad de expresión
- El desplazamiento forzoso
- Las masacres
- El genocidio
- La tortura



2-Lee las siguientes historias y reconoce el o los derechos vulnerados y sugiere una solución:

sucio y frecuentemente presenta pediculosis. Vive con su mamá y otros hermanos, con quienes se queda hasta tarde en la calle jugando a la pelota".

¿Cuál es el derecho vulnerado? ______ ¿Cómo se podría solucionar esta situación? ______

B-"En 2008, las autoridades de EE.UU. continuaron reteniendo a 270 presos en la Bahía de Guantánamo, Cuba, sin cargos ni juicio, sometiéndolos al "submarino", una tortura que simula el ahogamiento. El Presidente George W. Bush autorizó a la CIA a continuar con detenciones e interrogatorios secretos, a pesar de su violación del derecho internacional".

¿Cuál es derecho vulnerado? ______ ¿cómo se podría solucionar esta situación? ______ C-"En China, los practicantes de Falun Gong fueron objeto de tortura y otros abusos durante su detención. Los cristianos fueron perseguidos por practicar su religión fuera de canales autorizados por el estado"

¿Cuál es el derecho vulnerado? ______ ¿Cómo se podría solucionar esta situación? ______

¿Cuál es el derecho vulnerado? _____ ¿Cómo se podría solucionar esta situación? ______

D- Cerca de un 44% de los jóvenes discrimina, siendo los gitanos los que generan el mayor rechazo. El secretario de Estado explicó que el rechazo tiene que ver con prejuicios y temores que "probablemente vienen desde hace muchas décadas, y que dice que no los quieren tener como vecinos ni como amigos, y eso no está bien, y exige que el cambio cultural que está experimentando la sociedad chilena sea más grande todavía".

¿Cuál es el derecho vulnerado? ______ ¿Cómo se podría solucionar esta situación? _____

A-"Juanito tiene 12 años y asiste al colegio de manera permanente, sin embargo, llega atrasado, muchas veces

Solucionario: D-derecho a la No discriminación "C- derecho a libertad de culto "B-derecho a la libertad" A-derecho a la educación